

2023年も、残すところ三週間余りとなりました。時の経つのは本当に早いものです。今週から耐寒かけ足訓練が始まり、子供たちはまさしく寒さに耐えながら、運動場を走り回っています。その成果か、1日で走る量も増え、スピードもついてきたように思います。14日に予定しているマラソン大会では、子供たちの頑張る様子を見ていただけたと思います。ぜひ、多くの方に足を運んでいただきたいものです。

さて、11月28日(火)、29日(水)には4・5年生は山の学習に出かけました。4年生は来年に向け、1日だけの参加でしたが、5年生は1泊2日の日程で多くの貴重な体験をし、有意義な学習でした。

### 11/17(金) 3年お店見学(ドミー稲熊店)



売り場にはどんな工夫があるのかな



店長さんにいろいろなことをお聞きしました

### 11/21(火) 4年青木川清掃



冷たさに負けず、水中のごみも取りました



この日に集められたごみ、多い?少ない?

### 11/22(水) 入学説明会、就学時健診



新1年生、静かにお話の聞けるいい子たちです



健診でも先生の指示を聞いて静かに待ちます

11/28(火)・29(水) 4・5年生山の学習



少年自然の家に到着、期待に胸ふくらみます



飯ごう炊さん、カレーライスづくりに挑戦



4年生火起こし体験、うまくいったかな



5年生星空観察、土星の輪も見えました



5年生焼き板体験、バーナーであぶります



作品が完成、とっても嬉しそうな表情です

12/4(月) かけ足訓練



1・2年生 みんなそろって頑張っています



さすがは6年生、走りが力強いですね



先日配付しました、教育活動診断アンケートへのご協力、ありがとうございます。皆さんからいただいた貴重なご意見を参考に、今後の教育活動を進めていきたいと思ひます。  
なお、今回いただいたご意見につきましては、集計をし、1月12日(金)に発行予定の学校だより「ひがし」で紹介をさせていただきたいと思ひます。